



GARDA MEDIA

Deklarasi Ormas 234 SC Usung Indra Romansyah sebagai Ketua DPC Kota Tegal

Anis Yahya - KOTATEGAL.GARDAMEDIA.ID

Jan 15, 2023 - 21:13



Ketua DPC 234 SC Kota Tegal Indra Romansyah ingatkan pengurusnya untuk patuhi kode etik ormas

Tegal - Indra Romansyah digadang sebagai Ketua DPC 234 SC sebuah Ormas bentukan KRMH. Sahid Abishalom putra orang nomer satu ormas Pemuda Pancasila (PP) KPH. Japto Sulistio Soerjosoemarno, SH dalam deklarasi ormas 234 SC yang selenggarakan di WM. Rakapok, Jl. Tentara Pelajar, Kota Tegal, Minggu, 15 Januari 2023

Indra Romansyah didapuk sebagai Ketua DPC 234 SC Kota Tegal yang pelaksanaan pendaulatan oleh DPW 234 SC Jawa Tengah dengan membacakan kode etik organisasi yang terdiri dari 6 poin sebagai disiplin organisasi.

Adanya anggapan munculnya ormas 234 SC sebagai wadah berkumpulnya orang-orang barisan sakit hati imbas reshuffle dalam tubuh Pemuda Pancasila, Ketua DPW 234 SC Jawa Tengah, H. Martono, SE, SH, MM melalui

Sekretarisnya, Iwan Leksono, HS, SE, MM, CRP menepis anggapan tersebut.



"Para pengurus yang dulunya di Pemuda Pancasila dan sekarang sebagai pengurus 234 SC saya menyatakan tidak ada sakit hati," tegasnya yang disampaikan dihadapan awak media usai deklarasi.

Menurutnya sebagaimana hasil dalam munas 234 SC, disebutkan bahwa Ketua Umum Pemuda Pancasila KPH. Japto Soelistio Soerjosoemarno, SH menyatakan antara Pemuda Pancasila dan ormas 234 SC bukan sesuatu yang berbeda.

"Pemuda Pancasila dengan 234 SC merupakan sesuatu yang sama didalam rangka menyentuh hati masyarakat," ungkap Iwan Leksono.



Namun demikian ada sedikit perbedaan antara keduanya, dimana berdirinya Pemuda Pancasila berawal untuk membentengi adanya rongrongan ideologi Pancasila, sementara 234 SC didirikan atas dasar 3 pilar Sosial, Budaya dan Olahraga.

Kedua ormas ini, masih menurut Iwan merupakan sinergitas untuk masyarakat bukan untuk dalam konteks perbedaan karena Ketua Umum dari Pemuda Pancasila adalah Japto dan sekaligus sebagai Ketua Pembina 234 SC. Sementara Ketua Umum 234 SC adalah putra Japto yakni KRMH. Sahid Abishalom Soerjosoemarno.

Iwan Leksono lebih lanjut mengajak kepada kedua ormas untuk saling bersinergi, saling bergotong royong dengan tidak mengedepankan ego sentris dan subjektifitas masing-masing

"Jadi sekali lagi saya tegaskan, kami dari 234 SC tidak merasakan kalau kami orang-orang yang sakit hati. Tapi 234 SC memiliki visi misi yang jelas.

DPC 234 SC Kota Tegal yang dinakhodai Indra Romansyah mempunyai formasi kepengurusan dengan Sekretarisnya Irawan Widi Anggoro dan Bendahara Kristin Budi Santoso dan bidang Hankam atau semacam Dansatgas 234 SC dipegang Pele Manggarano.



Indra Romansyah yang punya panggilan akrab Indra Batak dalam keterangannya mengingatkan visi pengurus dan anggota 234 SC yang sudah dinyatakan resmi masuk dalam keluarga besar 234 SC untuk mematuhi kode etik yang ada, sebagaimana yang dibacakan Sekretaris DPW 234 SC Jawa Tengah, Iwan Leksono.

Pertama, taat kepada Tuhan Yang Maha Esa menurut agamanya masing-masing. Kedua, taat dan tunduk kepada hukum yang berlaku di negeri ini. Ketiga, tidak terlibat penggunaan dan peredaran Narkoba.

Lebih lanjut dikatakan pula oleh Indra Batak bahwa setiap anggota bersifat setia kawan dan menjaga kesatuan dalam rasa kekeluargaan.

"Mereka para anggota juga wajib menjaga nama baik dan keutuhan organisasi,

selalu rendah diri dan saling mengayomi antar anggota maupun kepada masyarakat," pesannya.



Deklarasi selain dihadiri seluruh pengurus DPC 234 SC Kota Tegal, DPW 234 SC Jawa Tengah, juga hadir beberapa Ketua DPC 234 SC Brebes, Kabupaten Tegal, Pekalongan, Batang serta Kota Semarang.

Apa dan bagaimana sih sebenarnya Ormas 234 SC yang namanya sama seperti merk produk rokok terkenal tersebut? Mengapa banyak anak muda yang tertarik bergabung dalam ormas tersebut?

Penggunaan nama ormas dengan angka 234 SC tergolong unik meski demikian ternyata angka 234 itu diambil dari merk rokok yang sangat dikenal di Indonesia Dji Sam Soe.

Banyak kerabat Japto Soeryosoemarno dikenal pengagum rokok produk HM. Sampoerna yang hingga kini masih eksis itu.

Sedangkan huruf SC awalnya kependekan dari Soerjosoemarno Clan dengan lambang dasar 234 SC dan memakai gambar perpaduan orang bersayap yang merupakan ide pemikiran Japto bersama ayahnya, Alm. Jend Purn. Soetarjo Soerjosoemarno.

Perubahan SC menjadi Solidarity Social dilakukan Abi panggilan akrab Ketua Umum 234 SC seiring mulai membesarnya ormas yang memiliki slogan 'Meski tak satu sedarah, namun melebihi saudara, dengan yel-yel 'Freefall' yang direspon 'Merdeka', hingga kini mempunyai cabang di luar negeri seperti Singapore, Arab Saudi, Amerika Serikat, Beijing serta Australia. **(Anis Yahya)**